

Wessendorf holt den Pokal im Blitzschach

Katernberg. Spannende Partien gab es beim Schnellschach-Vereinspokal der Sportfreunde Katernberg. Insgesamt 20 Teilnehmer kämpften beim ersten Wertungsturnier um den Pokal. Am Ende hatte Thomas Wessendorf trotz starker Konkurrenz die Nase vorn. Wessendorf gestattete lediglich seinem Vereinskameraden Werner Nautsch in der fünften Runde ein Remis. DWZ-Favorit Jens Kotainy musste in der dritten Runde gegen Willy Rosen seine einzige Niederlage hinnehmen. Eine Überraschung bedeutete der dritte Platz des ältesten Teilnehmers Günter Abendroth, der in der fünften Runde Willy Rosen bezwingen konnte. Die nächste Runde startet am Freitag, 28. Januar, um 19.30 Uhr. Dazu sind Gäste wieder in das Sport- und Gesundheits-Zentrum Zeche Helene, Twentmannstraße 125, in Altenessen eingeladen.